

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami bahwa Gereja adalah komunitas yang hidup, serta terlibat di dalam komunitas Gereja tersebut, memahami makna dan konsekuensi Sakramen Baptis, memahami makna Sakramen Ekaristi, memahami makna dan konsekuensi Sakramen Penguatan, memahami makna dan konsekuensi Sakramen Tobat. Perlu peningkatan dalam hal memahami lima bidang karya pastoral Gereja dan perwujudannya, memahami Gereja sebagai tanda dan sarana keselamatan, memahami makna dan konsekuensi Sakramen Pengurapan orang sakit.
2	Pendidikan Pancasila	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami pentingnya pelestarian tradisi, kearifan lokal, dan budaya, mengenali budaya nasional yang terbentuk dari kearifan lokal dan budaya daerah, memahami budaya nasional sebagai identitas dan jati diri bangsa. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia, mengidentifikasi wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia dalam konteks wawasan nusantara, berpartisipasi aktif untuk menjaga keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menentukan unsur-unsur dalam sebuah karya fiksi, mengidentifikasi fakta, opini dan kata-kata ilmiah dalam teks pidato, menciptakan sebuah puisi, membandingkan puisi diafan dan prismatis dan unsur-unsur puisi. Perlu peningkatan dalam hal menentukan struktur teks pidato, membandingkan kata konotasi dan denotasi dalam karya sastra .
4	Matematika (Umum)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan hubungan antarsudut dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan besar sudut. Perlu peningkatan dalam hal mampu menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan teorema pythagoras serta tripel pythagoras, mampu menentukan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi datar, mampu menganalisis, menyajikan dan menginterpretasi ukuran tendensi sentral, mampu menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan peluang empirik dan peluang teoritik.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan konsep getaran dan gelombang dalam kehidupan sehari-hari, menganalisis upaya pengurangan resiko dan dampak bencana alam serta tindakan penyelamatan diri, mendeskripsikan jenis gelombang dan bagian-bagiannya, menganalisis prinsip kerja alat-alat optik dalam mengatasi gangguan pada mata manusia, menjelaskan perbedaan unsur, senyawa, campuran dalam kehidupan sehari-hari, menganalisa penyebab terjadinya gempa bumi dan gunung berapi berdasarkan letak geografis. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis fenomena perambatan gelombang cahaya, menjelaskan unsur dan sifat-sifatnya dengan tepat, menjelaskan lapisan-lapisan atmosfer.

Nama : THOMAS KRIS HARYADI Kelas : 8C  
NIS/NISN : 4235 / 0095843570 Fase : D  
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN Semester : 2  
Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisa pengaruh kolonialisme dan imperialisme di Indonesia, menganalisa dinamika kependudukan di Indonesia. Perlu peningkatan dalam hal memahami perjuangan bangsa Indonesia dalam merebut kemerdekaan, merancang aktivitas penyelesaian konflik dan meningkatkan integrasi sosial, menganalisa kegiatan ekspor, impor dan pengembangan ekonomi kreatif.
7	Bahasa Inggris	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi, merespon, dan mengekspresikan teks yang mengungkapkan berbagai emosi dan perasaan. Perlu peningkatan dalam hal memahami dan mengidentifikasi ide pokok, informasi rinci, dan unsur kebahasaan dalam Recount Text, memahami dan menganalisa unsur cerita, karakter, sudut pandang, dan alur cerita dalam Narrative Text, menemukan informasi dan memahami struktur umum dan ciri kebahasaan dalam Report Text.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan dan mempraktikkan gerak spesifik keseimbangan dan berguling dalam aktivitas senam lantai, menjelaskan dan mempraktikkan gerak spesifik langkah kaki dan ayunan lengan dalam gerak berirama, mengetahui dan menerapkan manfaat, cara pengukuran dan aktivitas dalam kebugaran jasmani. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan dan menerapkan bahaya pergaulan bebas dan pencegahan dalam pergaulan bebas, memahami dan menerapkan macam rambu lalu lintas, markah jalan, serta macam-macam bentuk pelanggaran.
9	Informatika	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami komponen sistem komputer, melakukan pencarian data dalam lembar kerja, mengelola data dengan tables, menjelaskan dampak media sosial, melakukan pengkajian kritis berita dari media sosial. Perlu peningkatan dalam hal memahami central processing unit, memahami jaringan dalam komputer, meringkas data dengan pivot table.
10	Seni dan Budaya	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mendesain poster sesuai dengan prinsip dan prosedur desain poster, Mengidentifikasi, menyimak dan mempraktekkan musik mancanegara asia, Mempergelarkan musik mancanegara asia. Perlu peningkatan dalam hal Menjelaskan pengertian dan manfaat mockup.
11	Bahasa Jawa	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis struktur kebahasaan sari isi cerita wayang Bima Suci, menyampaikan argumen yang logis,kritis dan kreatif pada teks unggah-ungguh meminta perhatian, memahami kalimat sederhana beraksara Jawa memuat aksara Jawa nglegena lan pasangan. Perlu peningkatan dalam hal menginterpretasikan isi,struktur kebahasaan,kosa kata,unsur estetika dalam geguritan, memahami kalimat sederhana beraksara Jawa memuat aksara Jawa memuat aksara Rekan,Murda,Swara.

NISN  
Nama Sekolah  
Alamat

: THOMAS KRIS HARYADI  
: 4235 / 0095843570  
: SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN  
: Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

Kelas : 8C  
Fase : D  
Semester : 2  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Baik dalam presensi kehadiran, kedisiplinan, ketertiban, kerapian tugas dalam teknik dan ketrampilan kepramukaan serta aktif bertanya, mencoba, menalar dan kreatif dalam menyelesaikan semua tugas.
2	Karawitan	Cukup	Memiliki kemampuan yang cukup dalam memainkan alat gamelan, perlu ditingkatkan lagi kerajinan dan keseriusan

Sakit	: 4 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

#### Catatan Wali Kelas

*Ananda Thomas Kris Haryadi terusah berkarya dan libatkan Tuhan dalam setiap kegiatan belajar, dan tingkatkan daya juangmu untuk mewujudkan impian supaya bermanfaat bagi keluarga, masyarakat, dan negara.*

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas IX

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Sleman, 21 Juni 2024  
Wali Kelas,

ARI WIBOWO RESTU PUTRA, S.Pd.  
NIP.

.....



Mengetahui  
Kepala Sekolah

Theresia Sri Rahayu, S.Pd.  
NIP.